Olgäle-Stiftung wählt Aras ins Kuratorium

STUTTGART. Landtagspräsidentin Muhterem Aras ist einstimmig ins Kuratorium der Olgäle-Stiftung gewählt worden. "Es ist mir eine große Freude und Ehre", sagte sie nach der Wahl. Auch die Kuratoriumsmitglieder Andreas Götz und Marie Herzogin von Württemberg sind einstimmig wiedergewählt worden, ebenso wie der Vorstand und Stefanie Schuster. Die Präsidentin warf einen Blick zurück aufs Jahr 2020: "Ein für alle schwieriges Jahr der Pandemie liegt hinter uns mit vielen negativen Auswirkungen für die kranken Kinder wie beispielsweise die Besuchsverbote." Um so erfreulicher sei, dass seit Juli die von der Olgäle-Stiftung finanzierten sechs Klinikclowns die kleinen Patienten auf den Stationen wieder von Sorgen und Schmerzen ablenken dürften. Die Mitgliederversammlung hat die erneute Finanzierung von Personalkosten, neuer medizinischer Geräte sowie kindgerechter Gestaltung des Olgahospitals im Gesamtwert von über 1,3 Millionen Euro beschlossen. czi